



げやきっ子

令和5年7月25日
六栄小学校だより
第7号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

33日間の夏休み 交通事故・水の事故に十分注意を！

いよいよ夏休みです。8月28日（月）の前期後半スタートまで33日間の長い休みとなります。目標を持って毎日を過ごし、楽しい思い出作りができることを期待しています。

7月上旬に、下校中の児童と自動車、自転車の児童と自動車の接触事故が立て続けに起きました。すぐに、全校集会を開き、安全な歩き方及び自転車の乗り方の指導を行いました。休み中は、保護者及び地域の皆様からの声かけをよろしく願います。

学校運営協議会 村島佳行会長 発表

7月15日（土）長洲町を明るくする運動発表会において、村島会長が六栄小学校学校運営協議会として、『地域とともに「挨拶」「環境美化」』のテーマで発表されました。

「六栄小学校の子どもたちが、地域の方々と一緒に頑張っている様子がよく分かった」等の感想をいただきました。村島会長のプレゼン力も際立っていました。

発表の中にもあったのですが、昨年児童会で作成した「げやきっ子宣言」4項目の中の1つに『気持ちのよい挨拶をして、笑顔の輪を広げます』とあります。

夏休み中は、いつも以上に家庭、地域で実践するように各学級で指導しました。



学校生活エピソード

【エピソード1】

7月11日（火）3年生が総合的な学習「長洲町はかせになろう」の金魚学習の一環で金魚すくい体験をしました。

この金魚学習は長洲町全小学校で行っています。地域の特色を活かした学習です。今後、ふるさと長洲について学習を深めていく予定です。

校長は、子どもたちの声援むなしく2匹しかすくえませんでした。教頭は、昨年の自身の記録を抜いたと喜んでいました。金魚すくいは正に伝統文化です。



【エピソード2】

婦人会の皆様が、5年生家庭科「裁縫学習」に7月18日（2組）20日（1組）の両日GT（ゲストティーチャー）として参加してくださいました。

地域学校協働活動として学校教育活動の応援をしていただいています。ありがとうございました。



毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」

夏休み中の声かけ 重ねてよろしく願います。

見守り隊の皆様 前期前半大変お世話になりました。

8月28日（月）から前期後半となります。暑い中ですが引き続きよろしく願います。